

保育目標：人間として生きる力を養い、心身ともに健やかな子どもに育てる

うめもりざかほいくえんだより

No.5 2024.8.28(水)

うめもりざか保育園

名古屋市名東区梅森坂4丁目101番地

TEL: (052) 702-8801

FAX: (052) 702-8811

mail:umemorizaka_h@fuji-fukushikai.or.jp

HP:https://umemorizaka-hoikuen.jp



オリンピックごっこ



今年の夏はオリンピックで大盛り上がりでしたね！

テレビで見た体操選手のまねっこをしている子どもたち。みんな金メダル！



いろんな夏！

今年も猛暑の夏。セミ取りはなかなかできませんが、毎日たくさんの楽しい！に出会っている子どもたちです。今年新しい遊具が揃い、毎日組み合わせを変えて遊戯室でいろいろなサーキットを楽しんでいます。大きいクラスの子の姿を見て「やりたーい！」と小さいクラスの子たちが真似をする。そんな遊びの伝承がされていくといいなあ、と考えています。クラスを超えた交流もどんどん広がってきています！



砂と片栗粉の粘土... きもちいいね！



マットや平均台を組み合わせ... 身体をいっぱい動かすの楽しい！



手にクワガタを乗せてくれたよ！



スイカ収穫！おおきい〜！！



少し深いプールでも へっちら！

あわ 泡あそび あわあわ おもしろーい！



モロヘイヤのおかかあえをクッキング！ まぜまぜできたよ！早く食べたいな〜



こおり 氷あそび！ 冷たくてきもちいい〜



2歳児さんは、来年度を見越して 幼児プールを借りて遊んだよ！



(2歳児のみ)

平和のつどいがありました

8月9日に幼児クラスで平和のつどいを行いました。
それに先駆けて、れもん(4歳児)・ぶどう(5歳児)組では、2日間に分けて「火垂るの墓」を鑑賞しました。子どもたちには理解が難しい場面や、戦火の恐ろしい場面もありましたが、平和について子どもたちが考えるきっかけになったようです。
平和のつどいでは、幼児3クラスが遊戯室に集まり、原爆についての話や、「トットちゃんの15つぶのだいず」の読み聞かせを行いました。



この夏、広島へ家族旅行に行きました。平和公園に行き、原爆資料館にも入りました。目をそむけたくないような写真や残された遺品の数々。戦争なんて起こしてはいけません。核は世界から失くすべきもの。子どもたちの笑顔、未来を守るために、できることから始めなくては…と改めて感じました。(鈴木)

こどもってステキ

子どもたちが大好きなプール。遊ぶのは好きだけど、顔つけは怖くてできずにいたぶどう組のYくん。でも、みんなのように本当は顔つけがしたい!! Yくんの挑戦をクラスの友だちが見守ってくれている中、顔つけをすることができました。(写真がないのが残念💦) その翌日、Yくんの頑張りを見ていたNちゃんも、顔つけに挑戦することにしました。そして、見事顔つけをしてベンチの下をくぐることに成功! 待ち構えていた友だちが笑顔でハイタッチをしてくれると、Nちゃんもとっても嬉しそう。友だちってステキだな、と思わせてくれる場面でした!



ちょっと聞いて! かわいい話♡

「(ハザード) マップの…」 「マップでは…」と、事務所でハザードマップについて職員が話をしていた時の事。その会話を聞いて、保健室に来ていたれもん組Hくんが一言。「マックっておいしいよね!!」 マップとマック…

もも組2歳児Sちゃんは19時にお母さんがお迎えに来て、嬉しくてとつてもご機嫌。お迎えが最後だったので、玄関まで送りに行くと、他の子の靴を自分のだと思って持っていたSちゃん。『Sちゃんのこっちゃんじゃない?』と渡すと、ハッとして満面の笑顔で「ありがとお~!!!」と。ありがどうの言葉が素直に出るってステキ!!

第27回 あいあいフェスティバル

日時: 10月27日(日) 11時~15時

場所: 名東保育園 園庭

屋外ステージ: プチジャズバンド ラブル~☆
メインゲスト

その他: フリーマーケット、ワークショップ、
カフェやキッチンカーもやってくる!

会い・合い・逢い・愛・『あい』がつまった地域の皆さんが交流できる一日です。
ぜひ来てくださいね!!

【編集後記】地震や台風など、防災に対して意識が高まっている最近の状況ですが、身に危険が迫らなるとなかなか行動に移せないものです。夏休みの最終日に半ばあきらめ気味で宿題をしていたあの頃とは違って、日頃からコツコツ積み重ねた防災意識が自分の身を助けるのだと、防災バッグ等を前々から準備をしていて良かったと思っている今日この頃。防災バッグは使わずに済んでこそ嬉しいもの。備えあれば憂いなし、ですね。(生田)

お知らせ&お願い

- 「南海トラフ地震臨時情報巨大地震注意」が発令され、気の抜けない一週間を過ごしました。解除はされましたが、いつ起きてもおかしくない状況は変わりません。
地震に限らず、緊急時には必ず連絡が取れるよう、いつもと違う場所に行く(出張等)、仕事がお休みなどの場合は必ず所在が分かるよう、担任に伝えてください。重要事項説明書を再度読んでいただき、安心して過ごすことができるようにしていきましょう。
また、絆ネットにて連絡の配信をすることがありますので、必ず目を通してください。
- 園庭の木の一部が朽ちていたため、台風対策を兼ねて、伐採・剪定を行いました。

9月の予定

- 2日(月) 身体測定(幼児)
- 3日(火) 身体測定(乳児)
- 12日(木) 誕生会
- 17日(火) 避難訓練
- 25日(水) ハッピーフェスティバル総合練習

うめもりハッピーフェスティバル

10月12日(土) 9:30~12:00頃

【雨天: 13日(日)】

今年も、子どもと一緒に大人も楽しめる内容を考えています。

ぜひ秋の一日、からだところがワクワクする楽しい日にしましょう!

※コロナ等の感染症の状況によっては開催方法を変更する場合があります。